

Lektion 4

1. Hat Gott Fleisch oder Knochen oder Blut?
- Nein.
2. Wenn Gott kein Fleisch, keine Knochen und kein Blut hat, was ist Gott dann?
- Gott ist Geist.
3. Wo ist Gott?
- Gott ist jederzeit überall.
4. Wo können wir hingehen, um uns vor Gott zu verstecken?
- Wir können uns nicht vor Gott verstecken.
5. Wie viele Götter gibt es?
- Es gibt nur einen Gott.
6. Wer sind die drei Personen, die ein Gott sind?
- Gott der Vater, Gott der Sohn und Gott der Heilige Geist.

Woher stammen alle Engel?

- Gott hat sie alle am Anfang erschaffen.

Vor dem Anfang lebte keiner der Engel.

Warum ist Gott größer als die Engel?

- Weil Gott vor den Engeln lebte.
- Weil Gott die Engel erschaffen hat.

- Weil Gott den Engeln Leben verliehen hat.
- Weil Gott allmächtig ist.

Gab Gott den Engeln Körper aus Fleisch und Blut, als Er sie erschuf?

- Nein. Gott erschuf die Engel als Geister.

Gott ist Geist und die Engel sind Geister, aber Gott ist größer als die Engel.

Gott ist allmächtig.

Die Engel aber sind nicht allmächtig.

Gott kann zu jeder Zeit überall sein.

Die Engel aber können zu einem bestimmten Zeitpunkt nur an einem Ort sein.

Obwohl Gott die Engel als Geister schuf, wechseln die Engel manchmal ihre äußere Erscheinung, um wie Menschen auszusehen.

Warum schuf Gott die Engel? Brauchte Gott Hilfe?

- Nein. Gottes Kraft endet nie und ist ewig.

Warum erschuf Gott die Engel?

- Gott erschuf die Engel, dass sie Ihn lieben.
- Gott erschuf die Engel, dass sie Ihm gehorchen.

- Gott erschuf die Engel, dass sie Ihm dienen.

Wenn ein Mann ein Haus baut, wem gehört das Haus?

- Dem Mann.

Warum?

- Weil der Mann derjenige ist, der das Haus gebaut hat.

Wenn eine Frau eine Gefäß töpft, wem gehört das Gefäß?

- Der Frau.

Warum?

- Weil die Frau diejenige ist, die das Gefäß getöpft hat.

Wenn Gott die Engel geschaffen hat, wem gehören die Engel?

- Gott.

Warum?

- Weil Gott derjenige ist, der die Engel erschuf.

Weil Gott die Engel erschuf, gehören die Engel Gott.

Erschuf Gott die Engel als gut oder als böse?

- Gott erschuf alle Engel ausschließlich als gut.

Gott kann keine bösen Engel erschaffen.

Gott kann nichts erschaffen, das böse ist.

Alles, was Gott denkt, ist ausschließlich gut.

Alles, was Gott sagt, ist ausschließlich gut.

Alles, was Gott macht, ist ausschließlich gut.

Wie viele Engel erschuf Gott?

- Gott erschuf so viele Engel, dass wir ihre Zahl nicht erfassen können.

Wo lebten am Anfang alle Engel?

- Im Paradies bei Gott.

Was ist das Paradies?

- Das Paradies ist Gottes besonderer Ort, an dem Er lebt.

Gott ist im Paradies, aber Er ist auch überall hier auf der Erde.

Wo ist das Paradies?

- Wir wissen es nicht, aber das Paradies ist jenseits des Mondes, der Sonne und der Sterne.

Gott schuf einen Engel reich an Weisheit und reich an Schönheit.

Wie lautete der Name des Engels, den Gott reich an Weisheit und reich an Schönheit erschuf?

- Luzifer.

Erschuf Gott den Luzifer als gut oder als böse?

- Als gut.

Gott kann nur gute Engel erschaffen.

Gott kann keine bösen Engel erschaffen.

Gott erschuf Luzifer reich an Weisheit, doch Gottes Weisheit endet nie.

Gott erschuf Luzifer reich an Schönheit, doch Gottes Schönheit endet nie.

Gott hatte Luzifer erschaffen. Wem gehörte Luzifer demnach?

- Gott.

Gott hatte Luzifer erschaffen. Wem sollte Luzifer also gehorchen?

- Gott.

Was passierte mit Luzifer am Anfang?

- Luzifer erkannte seine Weisheit und Schönheit und wurde stolz.

Luzifer wurde stolz und wollte Gott entthronen.

Luzifer wurde stolz und wollte Gottes Platz einnehmen.

Luzifer wurde stolz und wollte Gott werden.

Luzifer wurde stolz und war der erste, der Böses tat.

Wer war der erste, der Böses tat?

- Luzifer.

Was ist böse?

- Böse ist etwas, was Gott nicht will.

- Böse ist alles, was Gott nicht will.

Wusste Gott, dass Luzifer Ihn entthronen wollte?

- Ja.

- Gott kannte alle bösen Gedanken Luzifers.

Erlaubte Gott dem Luzifer, Ihn zu entthronen?

Hier ist ein Beispiel:

Ein weiser, mächtiger Mann war der Häuptling seines Dorfes.

Eines Tages beschließt sein dummer, schwacher Sohn, ihn zu entthronen.

Würde der weise, mächtige Mann es zulassen, dass sein dummer, schwacher Sohn ihn entthront?

- Nein.

Wer ist stärker als Gott?

- Niemand.

Wer ist weiser als Gott?

- Niemand.

Erlaubte Gott dem Luzifer, Ihn zu entthronen?

- Nein.

Weil Luzifer der erste war, der gesündigt hat, änderte Gott den Namen Luzifers.

Wie lautet der neue Name Luzifers?

- Satan.

Was bedeutet der Name Satans?

- Satans Name bedeutet „Feind“.

Satan ist der Feind Gottes.

Satan ist der Feind aller Menschen.

Wie hat Gott den Satan dafür bestraft, dass er Böses getan hat?

- Gott wurde sehr zornig über Satan und warf ihn aus dem Paradies.

Gott wird niemandem, der Böses tut, erlauben, mit Ihm zu leben.

Es gab viele Engel, die Satan in dessen Rebellion gegen Gott folgten.

Weil die Engel, die Satan folgten, gegen Gott sündigten, änderte Gott ihren Namen.

Wie lautet der neue Name der Engel, die Satan folgten?

- Dämonen.

Die Dämonen sind die Feinde Gottes.
Die Dämonen sind die Feinde aller Menschen.

Wie hat Gott die Dämonen bestraft, die Satan gefolgt sind?
- Gott wurde sehr zornig über sie und warf sie alle aus dem Paradies.

Gott wird niemandem, der Böses tut, erlauben, mit Ihm zu leben.

Wie hat Gott Satan und die Dämonen sonst noch bestraft?
- Gott hat einen grausamen Ort der ewigen Verdammnis für Satan und seine Dämonen vorbereitet.

Wie lautet der Name dieses grausamen Ortes der ewigen Verdammnis?
- Der Pfuhl des ewigen Feuers.

Eines Tages wird Gott Satan und dessen Dämonen in den Pfuhl des ewigen Feuers schicken.

Gott ist perfekt und hasst alles Böse.
Gott ist perfekt und bestraft Ungehorsam immer.

Wo leben Satan und seine Dämonen jetzt?
- Satan und seine Dämonen leben jetzt auf der Erde.

Was machen Satan und seine Dämonen jetzt?
- Sie kämpfen Tag und Nacht gegen Gottes Werk.

Satan und seine Dämonen hassen Gott.
Satan und seine Dämonen hassen alle Menschen.